
富士トラムネットワーク構想・基本計画策定支援業務に係る質問及び回答一覧

No. 質問項目 質問内容 回答

1
・売上金や従業員数等の情報は、連結ではなく単体情報の記
載でよろしいでしょうか。

・差し支えありません。

2
・関連会社の社数が多いため、別紙として有価証券報告書の
関係会社の状況を提出させていただく形でも差し支えござい
ませんでしょうか。

・差し支えありません。

3
【様式４】
富士トラムネットワーク構想・基本計
画策定支援業務企画提案書

・本様式については、企画提案書の正本と併せて１部のみ作
成するという理解でよろしいでしょうか。（副本分は不要）

・ご認識のとおりです。

4
・企画提案書の枚数は、表紙と見積書を除き１５枚以内とい
う理解でよろしいでしょうか。

・ご認識のとおりです。

5
・企画提案者以外（再委託先等）の会社名については記載可
能でしょうか。

・審査委員による企画提案者の特定につながる恐れがないと
判断される場合には、再委託先等の会社名を記載することが
可能です。

6
・正本・副本ともに表紙（前のページ）以外に企画提案者の
名称は記載しないという理解でよろしいでしょうか。

・ご認識のとおりです。

7
企画提案募集要項
６ 企画提案審査
（１）審査

・会場への入室者は３名以内とございますが、ＺＯＯＭ等の
オンライン会議システムにて、現地出席の３名以外の担当者
を出席させていただくことは可能でしょうか。

・オンラインによる視聴のみの参加は可能ですが、企画提案
の説明及び質疑への応答は、会場へ入室している主担当とな
る者が行うこととします。

8

契約書
第５条 契約保証金

・企画提案募集要項 ４ 日程（予定）において、契約締結
日は結果通知と同日の７月２５日（金）と予定されておりま
すが、契約保証金を納付する場合、結果通知をいただいてか
ら振込手続きに時間を要することから、契約保証金の納付は
契約日の５営業日以内、もしくは、契約日を結果通知の５営
業日後としていただけますでしょうか。

・契約保証金を納付が必要と判断した場合の納付期限及び契
約日については、契約候補者との個別協議の上、決定させて
いただきます。

9

契約書
第７条 再委託の禁止

・本件業務の一部について再委託を予定しております。企画
提案書において再委託先及び再委託の内容を明記した上で委
託候補者として選定された場合、合理的な理由がない限り当
該再委託についてはお認めいただけるという理解でよろしい
でしょうか。

・再委託の可否については、契約候補者との個別協議の上、
県が別途判断いたします。なお、審査委員会に再委託の承諾
権限はありません。そのため、契約候補者への選定をもっ
て、再委託を認めるわけではありません。

【様式１ 別紙】
参加申込書
１ 企画提案者の概要

【様式４−１】
富士トラムネットワーク構想・基本計
画策定支援業務委託に係る企画提案公
募 企画提案書
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10

仕様書
４ 委託業務内容
【２】基本計画の検討
（１）運行ルートや必要な施設の検討
（２）事業性・採算性の検討

・（１）の業務内容では、「施設の検討」に留まっておりコ
スト積算は含まれてないと理解できます。関連して、（２）
では採算性を検討する必要があり、初期コストや運営維持管
理コストをベースに採算性を検討する必要があると理解して
います。この事業採算性の検討は、昨年度のコスト積算成果
を用いて実施する前提でしょうか。それとも（１）の施設検
討結果を受けて新たにコストを積算した上で事業採算性を検
討することを想定していますでしょうか。

・（１）の運行ルートや必要な施設の検討結果を踏まえ、新
たにコストを積算した上で、事業性及び採算性の検討を行っ
ていただきます。

11

仕様書
４ 委託業務内容
【２】基本計画の検討
（３）関連法令の検討

・仕様書では、麓から富士スバルライン五合目までの基本計
画における関連法令の検討を行うとあります。よって、富士
トラムネットワーク構想の検討に係る関連法令の検討は含ま
れないと理解していますが認識正しいでしょうか。

・ご認識のとおりです。

12

仕様書
４ 委託業務内容
【２】基本計画の検討
（４）検討会議用資料の作成

・仕様書では、①富士トラム事業化検討会と②富士トラム
ネットワーク構想研究会（仮称）の２つの会議体に対する資
料作成を行うこととなっていますが、それぞれ何回の実施を
想定していますでしょうか。また、①富士トラム事業化検討
会は、事業化・技術課題・法制度の３つに分かれています
が、それぞれ別に行うか、もしくは同時開催を考えている
か、現時点での見込みをご教示お願いいたします。

・①②ともに、現時点では開催回数の具体的な想定はありま
せん。事業の進捗状況を踏まえ、必要に応じて随時開催する
予定です。
・①については、昨年度までと同様に、３つの部会の同時開
催を想定していますが、事業の進捗状況を踏まえ、開催単位
を決定します。


